

# Discovery H. S. Kanzaki

ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

2017. 10. 10  
第374号  
兵庫県立神崎高等学校  
TEL 0790-32-0209



夢を発見し実現できる学校



## 生徒会新執行部 認証式

10月2日(月)、1時間目に、体育館にて生徒会認証式を行いました。先月に行われた生徒会役員選挙において、立候補者全員が承認されました。  
まず、前生徒会長の堀田蘭さんが、任期を終えるに当たって、この一年間の生徒会活動を振り返りながら、新執行部への飛躍と発展の気持ちがあふれました。  
次に、校長先生より新生徒会執行部役員一人ひとりに認証状が手渡され、活躍の期待が示されました。

次に、新生徒会長に選ばれた長谷川彩人君が「選ばれたからには、生徒会一同、一生懸命、より良い学校生活のために努力したい。」という強い思いを語ってくれました。

最後に、校長先生より、神崎高校生全員が協力して生徒会執行部を支えることの必要性が述べられました。

6月の文化祭を経験して、一回り成長した2年生と、若さあふれる1年生のこれからの活躍に期待しましょう。

## 秋の全国交通安全運動 安全通学指導

9月25日(月)～27日(水)の三日間、秋の全国交通安全運動期間中に神崎高校でも安全通学指導を行いました。特に交差点を通過する際の安全確認の徹底、また舗道を走行する際の列縦隊の励行を呼びかけました。  
学校前と福本西の信号の両地点では、PTAの

方々にも参加・協力して見守り活動をしていただきました。  
生徒からは「おはようございます！」という元気な声がかれました。



## 交通安全 マスコット配布

9月27日(木)、秋の全国交通安全週間に合わせて、「第49回交通安全祈願マスコット配布」を行いました。

今年度は、鳥と信号、「優しさと、ゆとりを持って安全運転」の標語を取り付けました。多くの生徒が作製に関わり、三百個作製しました。当日は小雨でした



が、生徒達は元気にマスコットを配布しました。  
福崎警察署交通課・福崎交通安全協会神河支部・PTAの方々と一緒に、交通安全キャンペーンを無事行うことができました。

特にPTAの皆様、いつもご協力、本当にありがとうございます。また、この様子は、Kinnetでニュースとして放映されます。皆さん、これからも安全運転をよろしくお願いします。

**ちょっと一言** ◇10月に入り、2年生(42回生)を中心とする新生徒会執行部が活動を開始しました。これまで先輩の背中をずっと追いつけてきた後輩諸君が表舞台に立ち、学校教育活動の様々な場面で大きな力を発揮してくれます。先輩から渡された「バトン」をしっかりと受け取って、それをまた1年後に後輩に託すべく走り続けていく…。そういった「神高魂」のリレーを楽しみにしています。共に頑張っていきましょう！(H. H.)